



Communiqué du SNES-FSU Orléans-Tours

Un an après, Samuel Paty

Il y a un an, le vendredi 16 octobre 2020, dernier jour de classe, nous apprenions l'assassinat de notre collègue.

Chacune et chacun a encore en mémoire le moment et le lieu où il se trouvait au moment de cette nouvelle et la très forte émotion ressentie dans tout le pays. Un de nos collègues était tué, simplement parce qu'il faisait son travail.

Nombre d'hommages et de rassemblements s'étaient organisés rapidement, répondant au besoin des collègues de se retrouver, ce qui ne sera pas permis dans les établissements au retour des vacances.

Un hommage digne doit être rendu à notre collègue. Cet hommage impose de rappeler le travail exigeant et de longue haleine qu'accomplissent les collègues au quotidien dans les établissements scolaires pour former et émanciper les citoyennes et citoyens de demain. Cet hommage impose de rappeler que c'est tout un pays et son école qui ont été meurtris. Cet hommage impose à toutes et tous de se souvenir, dans la dignité et sans qu'aucune récupération de quelque nature que ce soit ne vienne l'entacher.

Dans notre académie, selon différentes modalités, des rassemblements ont lieu, ce samedi ou plus tard. Nous invitons les collègues et toutes celles et ceux qui le souhaitent à y participer.